

Abendliedersingen am Tiefwareensee zur 750-Jahrfeier



Der Chor der Lebenshilfe „Unerhört“ eröffnete das traditionelle Abendsingen am Tiefwareensee.

Es war nicht nur ein wettertechnisch angenehmer Abend, sondern auch drei Chöre boten ein unterhaltsames Programm in unmittelbarer Nähe des neuen Zen-Steingartens und am Ufer des Tiefwareensees auf dem Areal des Hotels der Lebenshilfe. Den musikalischen Reigen eröffnete der Chor der Lebenshilfe „Unerhört“ mit einem bunt gemischten Programm. Sie gaben diesem Abend einen ersten Höhepunkt. Ob „Alt wie ein Baum“, „Ein schöner Tag zu Ende geht“ bis hin zu „Küssen verboten“ und anderen erfreuten sie das Publikum. Freie Plätze waren an diesem Abend mehr als rar. Mit so einem großen Interesse hatte wohl keiner gerechnet. Der Chor „Mee(h)rklang“ ebenfalls unter Leitung von Peggy Kiepke versprühte Charme. Für den musikalischen Ausklang präsentierte sich der Müritzchor unter Leitung von Christian Schneeweiß mit extra einstudierten Liedern und es war wieder ein Genuss der besonderen Art. Auf keinen Fall sollte vergessen werden, dass dieses Abendsingen eine Aktion zur 750-Jahrfeier war. Stolze 220 Euro konnten so für das große Fest bereitgestellt werden. Allen Akteuren gebührt ein herzliches Dankeschön.